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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в текстовом виде. 

Хотя расшифровка максимально точная,  иногда она может быть неполной или неточной в  связи  с 

плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. Она публикуется как 

вспомогательный  материал  к  исходному  аудиофайлу,  но  ее  не  следует  рассматривать  как 

аутентичную запись. 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ДЖИЗЕЛЛА ГРУБЕР:  

 

 

…дня,  которая  сейчас  размещена,  у  вас  есть  ссылка  в  чате  Adobe 

Connect, вы можете ее посмотреть, и, если вы желаете добавить что‐

то к повестке дня,  скажите нам. Итак,  сейчас мы рассмотрим разные 

пункты,  которые  есть  в  списке  задач,  затем  мы  обсудим  наши 

доклады,  и  затем  будет  проведен  обзор  различных  глав  для  того 

чтобы подготовить предложение по переходу координационной роли 

функций  IANA,  и  я  думаю,  что  затем  мы  рассмотрим  главу  кросс‐

сообщества,  мы  поговорим  о  предстоящей  конференции,  затем 

обсудим  информацию  о  сообществах  академических  кругов,  затем 

информацию  от  рабочей  кросс‐группы,  рабочей  группы  от 

сообщества,  а  затем  мы  будем  говорить  об  IGF  (Форум  управления 

Интернетом) в конце.  

 

Итак,  кто  поднял  руку,  пожалуйста,  вам  слово.  Итак,  в  отношении 

других  пунктов  повестки  дня,  возможно,  вы  можете  отметить  это, 

анонимный по сравнению с пунктами для голосования. Итак, если это 

уже упомянуто в уставе,  тогда у нас не будет вопросов. Итак, есть ли 

еще  какие‐то  вопросы для  рассмотрения?  Хорошо,  я  не  вижу других 

вопросов. Итак, повестка дня принята с небольшой корректировкой, и 

сейчас  мы  перейдем  к  перекличке.  Итак,  пожалуйста,  кто  сегодня 

будет заниматься перекличкой, кто начнет?  

 

 

Спасибо,  Олевье.  Итак,  сегодня  у  нас  на  английском  канале  Олевье 

Крепан‐Леблон, Эван Лейбович, Тижани Бэн Жемаа, Морин Хильярд, 

Сандра  Хоферихтер,  Эдуардо  Диас  Ривера,  Алан  Гринберг,  Леон 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

Санчез,  Жан‐Жак  Субрена,  Рафид  Фатани,  Шерил  Лангдон‐Ор,  Отунт 

Отуэне, Сирануш Варданян, Аллан Скюс, Пастор Питерс, Лорис Тэйлор, 

Джудит  Геллерштайн,  Гленн  Макнайт,  Рон  Шервуд,  Али  Алмешал, 

Мюррей  Маккерчер  и  затем  Риналия  Абдул  Рахим,  только  что 

присоединилась  к  нам  на  испанском  канале  Фатима  Камбронеро  и 

Карлос Вера. На русском канале у нас Оксана Приходько. У нас никого 

нет  на  французском.  Оксана  Приходько,  и  на  французском  канале 

никого нет. Прошу прощения от Робэрта Гаэтано, Альберто Сото, Дев 

Ананд Тилаксинх, Холли Райхе и Вольф Людвиг. И от персонала у нас 

Хайди Ульрих,  Сильвия Виванко,  Ариэль Лян, Джизелла  Грубер,  Кэти 

Шнитт.  Затем  переводчики  на  французском  языке,  на  французском 

канале – Клэр и Камилла. На испанском канале – Вероника и Давид. И 

на русском канале, у нас Галина и Екатерина.  

 

Хочу напомнить вам,  что необходимо представиться,  прежде чем вы 

будете говорить, чтобы переводчики смогли идентифицировать вас по 

правильным  каналам,  и  очень  важно  также  говорить  довольно 

медленно,  чтобы позволить  переводчикам  хорошо переводить  ваши 

слова.  

 

 

Спасибо большое, Джизелла. Итак, я приветствую всех на этом звонке 

и,  кажется,  у  нас  много  людей,  которые  не  являются  членами  ALAC 

(комитет  At‐Large).  Так  что  я  приветствую  вас.  Добро  пожаловать  к 

нам. И я вижу, что у нас есть участник на Русском канале. Это один из 

новых каналов, помимо французского и испанского. 
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ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

Так  что  добро  вам  пожаловать.  Давайте  перейдем  к  обзору  всего 

списка  задач  от  22  июля  2014  года,  нашей  последней  встречи.  И  я 

смотрю на них, я вижу, что очень много открытых, нерешенных задач. 

И в настоящий момент, если еще кто‐то желает высказаться по этому 

поводу? 

 

 

   Я хочу предоставить  [неразборчиво] информацию по этому поводу, 

мы получили мемо,  и мы поделимся  этой информацией.  Последний 

вопрос, в основном, связан с публикацией новой заявки, и эта заявка 

была уже решена, есть небольшой вопрос по поводу географического 

вопроса.  И,  возможно,  нам можно  это  рассмотреть  и  решить,  чтобы 

мы продолжили работу в этом направлении.  

 

 

Спасибо большое за это. И вопрос и обратная связь связаны с тем, что 

необходимо рассмотреть  это  в международном русле. Мы получили 

заявки, которые не являются географическими. 

 

 

Да,  правильно.  Они  заинтересованы  в  интернет‐членстве,  и  не 

обязательно  они,  отдел  юридических  услуг  рассматривает  этот 

вопрос. 

 

 

 Итак,  сейчас мы  смотрим на  эти  заявки,  которые  не  являются  чисто 

географическими.  Некоторые  представляют  больше  одного 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН:  

 

 

 

 

 

 

 

 

континента. Но большинство членов находятся только в одной стране. 

 

Поэтому необходимо…В  настоящее  время  у  нас  две  заявки,  которые 

не идентифицированы как географические. И я вижу, что вы могли бы 

нам представить больше информации по этому поводу.  

 

 

Я,  к  сожалению,  не  могу  дать  больше  информации  по  этому 

конкретному  вопросу.  Я  бы  предложил  посмотреть,  сказать,  что 

формуляры в режиме онлайн, не изменят и не решат эту ситуацию.  

 

В  настоящий  момент,  если  мы  посмотрим,  где  мы  находимся  в 

настоящий момент, и семь лет назад, мы, возможно, можем изменить 

правила, но это связано с изменениями устава, и это очень сложно. Но 

формуляры  в  режиме  онлайн  не  решат  эту  проблему,  и  это  не 

является приемлемым.  

 

 

Спасибо большое. Итак, никто не  говорил,  что правила должны быть 

изменены.  Мы  просто  говорим,  что  должны  быть  чувствительны  к 

изменениям, и что эти два ALS (Структуры расширенного сообщества, 

структуры At‐Large), которые имеют дело с этими негеографическими 

документами:один связан с международной организацией, а другой с 

членами из Северной Америки, Соединенными Штатами и с другими 

странами. И я думаю,  что хотелось,  чтобы и другие части света были 

охвачены  организацией,  и  чтобы  члены  с  других  континентов 

присоединились  к  нашей  организации.  Я  понимаю  из  этого,  что 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

конечно мир меняется, поэтому есть необходимость создать какую‐то 

структуру, которая не основана на каком‐то регионе. Именно с таким 

подходом мы должны посмотреть на правила.  

 

 

И  все,  что  вы  сказали  и  предложили,  я  думаю,  что  да,  необходимо 

улучшать взаимодействие. Но я думаю, что мы действительно должны 

отделить это от процесса онлайн. Если мы изменим эти правила, то и 

сам процесс онлайн будет изменен. 

 

 

Спасибо  большое  за  ваши  комментарии.  Конечно,  необходимо 

рассмотреть  и  негеографические  заявки,  и  возможность  их 

рассмотрения,  конечно,  очень осторожно подойти  к  этому,  в  связи  с 

потенциальными  проблемами  на  глобальном  уровне.  Необходимо 

взаимодействовать с локальными организациями, особенно если они 

связаны  с  этими  международными  организациями,  которые 

находятся  в  нашем  собственном  внутреннем  дворике  как  бы.  Итак, 

давайте  закроем  обсуждение  этой  темы.  Спасибо  большое.  Мы 

можем отметить галочкой, что это сделано. Итак, затем, вы заметили, 

надеюсь,  что…Некоторые  в  настоящий  момент  не  присутствуют,  не 

участвуют  в  нашем  звонке,  потому  что  это,  в  принципе,  очень 

активное  участие  года.  Итак,  в  течение  следующих  нескольких 

месяцев мы  будем  добавлять  еще  другие  языки,  например,  русский 

язык  ‐  это  новый  язык.  Итак,  есть  еще  какие‐нибудь  уточнения  по 

этому поводу? 
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ДЖИЗЕЛЛА ГРУБЕР:  

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

Джизелла, пожалуйста, вам слово.  

 

 

Да,  китайский  будет  добавлен  к  языкам,  на  которых  будет  вестись 

перевод, начиная со следующего месяца. 

 

 

Спасибо  большое.  Итак,  затем,  следующий  вопрос.  Мы  получили 

ответ,  который  не  является  окончательным,  в  связи  с  некоторыми 

темами,  и  озабоченностью  по  внедрению  процесса,  постоянной 

борьбой  с  моделью  сверху  вниз  и  снизу  вверх,  и  различными 

инициативами.  А  также…  Но,  конечно,  существует  определенная 

озабоченность в этой связи. Возможно, нам необходимо рассмотреть 

это в Лос‐Анжелесе.  

 

Итак,  следующее  связано  с  общественным  форумом,  и  вкладом  в 

общественный  форум.  Конечно  программа  новых  gTLD  (домен 

верхнего уровня общего пользования, ДВУоп) уже работает. 

 

 

На этой неделе и на следующей неделе мы уже можем подтвердить 

это. 

 

Итак, спасибо за это большое, Хайди. 

Давайте  перейдем  к  следующему  списку  задач.  Когда  мы  сможем 

сделать  веб  сайт  “ATLAS”.  Это  будет  где‐то  в  октябре,  потому 

что…Пожалуйста, у вас есть последняя информация по этому поводу? 
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ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Да, мы еще работаем над этим, да это будет скоро доступно.  

 

 

Следующее.  Председатели  рабочих  групп  должны  предоставить 

отчеты по вопросам собрания “ATLAS”. Они должны будут рассказать 

о  своих  итогах,  о  том,  что  вышло из  их  обсуждений.  Я  вижу,  что  все 

председатели  рабочих  групп  и  организационного  комитета  “ATLAS” 

могут занять некоторое время во время этой телеконференции, чтобы 

сделать  свои  отчеты.  У  нас  есть  некоторые  отчеты,  которые  еще  не 

предоставлены.  

 

Сейчас  я  просто  хочу  сказать,  что  у  нас  будет  последующий  звонок, 

среди  председателей  и  сопредседателей  рабочих  групп  “ATLAS”,  где 

первый  урок,  который  мы  провели,  где  мы  обсудили  вопросы, 

которые  были  заданы  в  тематических  группах,  и  также  были 

предоставлены  рекомендации  после  “ATLAS”,  это  именно  и 

происходило.  

 

Следующие. Я знаю, что у нас есть призыв к консенсусу относительно 

группы  по  будущим  вызовам.  Это  не  задача,  не  открытый  пункт 

действий. Я знаю, что у нас был призыв к консенсусу в рабочей группе 

по будущим вызовам и скоро у нас будет последняя информация по 

этому поводу. Также у нас есть некоторые нерассмотренные еще ALAC 

(комитет  At‐Large),  некоторые  заявки  от  ALAC,  по  которым  сейчас 

проходит голосование. Затем Хайди должна убедиться в том, что у нас 
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ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

ШЕРИЛ ЛАНГДОН‐ОР: 

 

 

 

 

 

 

будет  последующая  работа,  после  “ATLAS”,  и  то,  что  мы  получим. 

Хайди, пожалуйста. 

 

 

Да,  я  могу  вам  сказать  по  этому  поводу,  мы  можем  добавить  это  в 

нашу повестку дня, если хотите.  

 

 

Я  не  знаю,  кто‐либо  готов  говорить  по  этому  поводу  или  уже  нет. 

Шерил, Вы готовы говорить об этом? Я не вижу, подключилась ли она 

к телеконференции, поэтому я не знаю, будет ли она готова говорить с 

нами. 

 

 

Шерил что‐то написала в чате. “Если Вы меня слышите…” 

 

 

А да, пожалуйста, Шерил, говорите.  

 

 

Я  просто пыталась понять,  как  сделать мьют и  как  сделать  анмьют  в 

моем микрофоне. Поэтому я предпочла написать в чате. Что касается 

председателей других рабочих групп, они…То, что мы можем сделать 

лучше  относительно  отчетов,  я  не  думаю,  что  было  уделено 

достаточно внимания методам и метрикам, статистикам и количеству 

участников  и  так  далее.  Это  должно  быть  еще  открытым  пунктом 

действий,  или  оно  должно  будет  перенестись  в  другую  категорию 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

ШЕРИЛ ЛАНГДОН‐ОР: 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

ШЕРИЛ ЛАНГДОН‐ОР: 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

пунктов действий для будущего,  чтобы у нас был этот устный запрос 

относительно  последующих  шагов  по  пункту  действий  на  этом 

собрании. И я надеюсь, что на следующем собрании у нас будет очень 

глубокий  и  значимый  отчет,  по  которому  мы  сможем  поработать,  и 

так далее. Так что я буду рада предоставить отчет сейчас, однако я бы 

хотела  убедиться,  чтобы  председатели  рабочих  групп  поняли,  что 

отчеты,  которые  мы  получили,  недостаточны  для  того,  чтобы  иметь 

эффективную работу. 

 

 

Я  вижу,  что  у  нас  не  будут  в  настоящее  время  предоставлены  эти 

отчеты  от  рабочих  групп,  групп,  которые  участвовали  в  “ATLAS”.  Я 

думаю, что у них будет больше информации позже. Я прав? 

 

 

Что  касается  меня,  я  вам  просто  дам  отчеты.  Следующие  отчеты  вы 

получите в следующем месяце.  

 

 

Хорошо, спасибо. 

 

 

Спасибо. 

 

 

Итак,  следующий  вопрос  –  это  призыв  к  консенсусу.  Если  ли  у  нас 

какие‐либо  незавершенные  вопросы…Тижани  организовал  собрание 
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ТИЖАНИ БЭН ЖЕМАА: 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

САНДРА ХОФЕРИХТЕР: 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

САНДРА ХОФЕРИХТЕР: 

 

 

 

рабочей  группы,  в  которой  он  председательствует  во  второй  части 

августа. Тижани, у Вас есть какой‐то отчет по этому поводу? 

 

 

Спасибо, Олевье. Да, мы организуем на следующей неделе звонок, и я 

надеюсь,  что  на  следующей  неделе  у  нас  будет  по  этому  поводу  и 

отчет. 

 

 

Спасибо, Тижани.  

 

Следующее.  Сандра  говорила  в  рабочей  группе,  академической 

рабочей  группе.  Будет  ли  у  нас  какой‐либо  отчет  от  академической 

рабочей  группы  во  время  этой  телеконференции?  Я  думаю,  что  эту 

часть мы получим чуть позже. Сандра, Вы хотите что‐то сказать? 

 

 

Здравствуйте, Олевье, и все, это Сандра, вы меня слышите? 

 

 

Да, мы хорошо слышим, давайте. 

 

 

Хорошо.  Я думаю,  что  у нас еще есть некоторая работа,  которую мы 

должны  провести.  Поэтому  предложение  относительно  участников 

академической  рабочей  группы  и  руководства.  У  нас  очень  много 

срочной  работы,  и  я  думаю,  что  отчет  будет  готов  только  к 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

следующему звонку ALAC. 

 

 

Спасибо,  Сандра.  Хорошо,  тогда  оставим  этот  пункт  действий  как 

открытый,  и  мы  поговорим  о  нем  во  время  следующей 

телеконференции.  

 

Так это все пункты действия на сегодня. Если какие‐либо комментарии 

относительно пунктов действий, ‐ микрофон открыт. Никто не поднял 

руки. Тогда хорошо, тогда продолжим.  

 

Давайте  перейдем  к  следующему  пункту,  а  именно  к  обзору 

настоящих  заявок  от  ALAC.  Должен  быть  кто‐то  другой,  кто  хочет 

выступить. 

 

 

Я постараюсь это сделать. Я вижу, что у нас на экране есть все заявки. 

Мы  предоставили  последнюю  информацию  по  этому  поводу.  У  нас 

178  заявок.  У  нас  есть  также  некоторые  неразрешенные  заявки  от 

Инернаута Коломбия, ISOC Гамбия и ISOC Южная Африка. 

 

 

 Спасибо  за  это,  Хайди.  Итак,  добро  пожаловать  недавно 

сертифицированным  структурам At‐large: Open  Source  Foundation  for 

Nigeria,  Internet  Society  Tchad  Chapter,  Internet  Society  Mauritius 

Chapter  –  это  три  ALAC  (структуры  At‐large),  которые  были 

сертифицированы.  Затем  у  нас  также  есть  2  структуры,  по  которым 
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проводится голосование. Одна из них Online News Association, а также 

Instituto Panameño de Derecho. И также у нас есть несколько структур 

At‐large,  которые  были  недавно  аннулированы.  Они  были 

аннулированы,  эти  2  организации,  потому  что  у  нас  не  было 

возможности  проконсультироваться  с  членами ALAC.  Это  значит,  что 

никто  из  членов  ALAC  не  работает  над  ними,  эти  структуры  At‐large 

называются  Consumer Web Watch  и  The  Alberta  Community  Network 

Association.  

 

Теперь  у  нас  есть  несколько  ALAC,  поэтому  мы  очень  рады,  что  мы 

можем  предоставить  сертификаты  другим  структурам  At‐large. 

Поэтому  предложение  в  ALAC  –  это  действительно  начать 

рассматривать  наш  устав,  и  предоставить  какие‐либо  минимальные 

требования  по  участию,  относительно  этих  структур.  У  нас  должны 

быть  какие‐то  минимальные  требования  по  участию,  так  как  мы 

растем,  мы  все  увеличиваемся.  Я  знаю,  что  в  структуре  At‐large 

существует  огромное  количество  структур,  и,  конечно,  возможно, 

некоторые из  этих  структур поменяли мнение и  решили изъять  свои 

заявки,  и  так далее. Мы просто должны убедиться,  что у нас есть не 

только  огромное  количество  структур  At‐large,  однако  мы  также 

имеем возможность до них добраться, с ними связаться. Поэтому, мы 

просим вашего глобального сотрудничества по этому вопросу. 

 

Следующее.  У  нас  есть  отчеты  от  некоторых  RALOs  (Региональные 

организации  At‐Large),  от  некоторых  посредников  по 

взаимодействиям.  И  я  предлагаю  взять  ответы  от…Обычно,  просто 

просим  людей  заполнить  отчеты,  потому  что  иногда  мы  видим,  что 
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ДЖУЛИ ХАММЕР: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

это  задача  для  того  чтобы  дать  информацию  относительно  того,  что 

произошло  в  течение месяца  с  последнего  звонка.  У  нас  есть  люди, 

которые  заинтересованы  в  деятельности,  в  том,  что  происходит  в 

ALAC.  И  я  надеюсь,  что  они  смогут  просто  пойти  на  Wiki  page  и 

посмотреть, что было опубликовано. Я знаю, что иногда, если просто 

некоторые  рабочие  группы  работают  внутри,  они  не  всегда  делятся 

информацией  с  другими  структурами.  Поэтому,  было  бы  полезно 

иметь  их  отчеты  на  Wiki  page.  Итак,  сейчас  у  нас  есть  отчеты  от 

рабочих  групп,  которые  работают  в  GNSO  (Организация  поддержки 

родовых  имен),  ccNSO  (Организация  поддержки  национальных 

доменов)  и  так  далее.  Я  знаю,  что  у  нас  есть  посредник  по 

взаимодействию  с  RSSAC  (Консультативный  комитет  системы 

корневых  серверов).  Я  знаю,  что  у  нас  есть  отчет  от  Джули,  Вам 

предоставляется слово, пожалуйста. 

 

 

Спасибо, Олевье. Я бы хотела сказать, что…. я бы хотела предоставить 

информацию о функциях IANA (Агентство по распределению номеров 

Интернета).  Эта  тема,  которая  обсуждается  уже  несколько  месяцев, 

поэтому  этот  отчет,  который  мы  предоставляем,  написан  простым 

языком,  который  четко  поясняет  функции  IANA.  Я  рекомендую  вам 

прочесть  этот  документ.  Также  RSSAC  работает  над  вторым 

документом,  который  обсуждает  функции  IANA,  которые  являются 

релевантными для этого сообщества. Спасибо, Олевье. 

 

 

Спасибо  большое,  Джули,  за  это.  Да  я  знаю,  что  RSSAC  провел 
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МОРИН ХИЛЬЯРД: 

 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: 

 

 

 

 

 

 

 

 

хорошую  работу  по  этому  вопросу,  и  создал  хороший  документ  по 

передаче  функций.  Я  знаю,  что  эти  отчеты  были  доступны  и  очень 

интересны. Затем у нас есть отчет от посредника по взаимодействию с 

ccNSO. 

 

 

Спасибо,  Олевье.  В  ссNSO…У  нас  есть  также  обсуждение  по  поводу 

передачи  функций  IANA.  Мы  включены  в  базу  данных.  Мы  также 

встречались  во  время  конференции  в  Лондоне.  И  у  нас  есть  работа, 

которая  будет  проведена  до  встречи  в  Лос‐Анжелесе,  и  где  будет 

представлен последний отчет. 

 

 

Спасибо  большое,  Морин,  за  это.  Могли  бы  Вы  напомнить  нам 

относительно  базы  данных,  которая  была  установлена  во  время 

Лондонской встречи? 

 

 

Да,  база  данных,  которую  мы  создаем,  это  база  данных  всей  сети 

ALSes (СРС – Структуры расширенного сообщества, структуры At‐Large) 

и  членов  GAC  (Правительственный  консультативный  комитет).  Мы 

включаем  различные  RALOs  (региональные  организации  At‐Large),  и 

это все основано пока что на добровольной основе. И я знаю, что…Я 

все еще жду последней информации относительно…когда этот проект 

будет завершен. Спасибо. 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

РОН ШЕРВУД: 

 

 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

РОН ШЕРВУД: 

Другой вопрос к вам. Вы отметили координационную группу по IANA, 

есть  ли  какие‐либо  рабочие  группы  в  ccNSO,  они  участвуют  в  этой 

группе,  ссNSO  создал комитет, который работает с координационной 

группой? 

 

 

Да,  я  смотрю  на  то,  что  у  нас  есть  несколько  представителей  в  этой 

группе  и  в  этом  комитете.  Как  я  сказал,  что  у  нас  проходит  очень 

активное обсуждения по этому вопросу. 

 

 

Хорошо. Следующий, пожалуйста, выступающий. 

 

 

Спасибо, Олевье. Я просто хотел сказать, что во время собрания ccNSO 

была попытка представить конкретную дату для встречи ссNSO и ALAC 

в Лос‐Анжелесе. У нас есть много вопросов, которые мы еще должны 

обсудить. Однако, я не получил ответа на мой запрос, потому что есть 

собрание  координационной  группы  в  Лос‐Анжелесе.  Мы  будем 

работать с ними по вопросу, где могла бы встретиться ccNSO и ALAC. 

 

 

Можем ли мы, как ALAC, представить вам список тем для обсуждения 

во время этого собрания? 

 

 

Да,  это  было  бы  замечательно.  Прежде  всего,  мы  пытаемся  найти 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

ТИЖАНИ БЭН ЖЕМАА: 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

ТИЖАНИ БЭН ЖЕМАА: 

место,  где  провести  это  собрание.  А  затем,  конечно,  вы  можете 

предоставить  темы  для  обсуждения,  зная,  что  у  нас  уже  есть 

некоторые  предложения,  некоторые  возможные  темы.  Нам  все  еще 

нужно  найти  время  и место,  где  провести  это  собрание. Мы  еще  не 

смогли  определить,  в  какой  день  и  где  это  будет  проводиться.  Я 

думаю, это то, что мы должны скоординировать еще. 

 

 

Хорошо.  Прекрасно.  Хорошо,  мы  подождем  вашего  официального 

отчета по…Темы будут готовы. Итак, Тижани Бэн Жемаа. 

 

 

Да,  спасибо,  Олевье.  Мы  думаем,  что  эти  собрания  от  ccNSO  очень 

важны,  потому  что  у  нас,  обоих  организаций…Мы  обе  выросли 

огромными темпами. Я думаю, что…(Прервалась связь с Тижани). 

 

 

Тижани,  мы  вас  потеряли.  Да,  извините,  у  нас  прервалась  связь  с 

Тижани,  мы  все  его  не  слышим.  Я  думаю,  что  можно  просто 

использовать Adobe Connect. Вы пытаетесь связаться снова с Тижани?  

Да, да, да мы над этим работаем. 

 

Простите,  я  ничего  не  понял.  Тижани,  Ваша  связь  прерывается. 

Извините, мы Вас не слышали. 

 

 

Хорошо,  спасибо.  То,  что  я  сказал…Я  имею  ввиду  собрание,  которое 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

мы должны провести с ccNSO, очень важно,  потому что,  я повторяю, 

что мы должны, иметь возможность встретиться с ними. Спасибо. 

 

 

Спасибо,  Тижани.  Я  надеюсь,  что Морин  примет  это  во  внимание  и 

попытается организовать вам встречу с ccNSO.  

 

Давайте будем продолжать. Я знаю, что у нас есть несколько пунктов, 

которые  были  отмечены  в  чате.  Было  бы  интересно  встретиться  с 

координационной  группой  по  передаче  функций  IANA.  Думаю,  что 

они ждут от нас совместного предложения.  

 

Следующий  у  нас  Алан  Гринберг,  который  является  связным  по 

взаимосвязи с GNSO.  

 

 

Я  отметил  в  моем  предыдущем  ответе,  что  эта  группа  интересов 

говорит о постоянной подотчетности по всем групповым интересам, и 

я не вполне уверен, что это значит. Я напомню группе, что у нас есть 

новая  группа по дискуссиям, по новым gTLD  (домен верхнего уровня 

общего пользования, ДВУоп) и по внедрению новых gTLD. Эта группа 

начинает создавать список тем, которые должны быть рассмотрены в 

будущих  раундах.  У  нас  есть  некоторые  участники  At‐large  в  этой 

группе. Они не очень часто встречаются,  возможно,  они встретятся в 

сентябре, где‐то 5‐го сентября. Учитывая то, что у нас прошли широкие 

дискуссии  в  последние  несколько  лет,  я  думаю,  что  этот  интерес 

должен был быть более широким. Это все относительно моего отчета. 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

МЮРРЕЙ МАККЕРЧЕР: 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Мне больше нечего сказать. 

 

 

Спасибо  большое  за  это.  Я  открываю  микрофон  для  вопросов  и 

комментариев относительно отчетов. Пожалуйста, вам слово. 

 

 

Очень краткий отчет о dotMOBI. У нас было собрание 23‐24‐го. После 

этого,  если  вас  интересует  история  dotMOBI,  я  предоставлю  вам 

ссылку на страницу Wikipedia dotMOBI, там вы можете получить более 

подробную информацию, если вас интересует ее история. 

 

 

Спасибо, Мюррей. Я понимаю, что это очень краткий отчет. Однако, я 

знаю насколько  усердно  вы работали над  этим отчетом.  Я  знаю,  что 

некоторая информация может быть найдена на wiki page. У нас также 

есть отчеты от RALO, которые были очень полезны. Я не буду просить 

каждого  из  участников  выступить,  однако,  если  у  вас  есть  какие‐то 

комментарии  либо  предложения,  почему  бы  вам  не  написать 

председателям  RALO,  либо  сопредседателям,  либо  заместителям 

председателей  и  задать  свои  вопросы.  Я  очень  благодарен  за 

последнюю информацию. 

 

Так, у нас есть новая тема – это работа консультативного комитета At‐

large.  У  нас  есть  новая  страница  в  Интернете,  которая  регулярно 

обновляется.  У  нас  есть  policy  wizard.  И  мы  можем  обсудить  всю 

работу,  включая  призыв  к  комментариям.  Комментарии  At‐large 



ATLAS II Debrief Call – 26 August 2014                                                                   RU 

 

Page 19 of 57 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

 

 

открыты,  когда они открыты,  когда они закрыты,  когда есть какие‐то 

объявления.  Это  все  вы  можете  найти  на  этой  странице.  У  нас  есть 

также последнее заявление. Разница в том, что у нас есть некоторые 

вопросы по включению 2‐хсимвольных доменных имен. И все из этих 

вопросов  были  рассмотрены,  по  некоторым  было  проведено 

голосование.  Я  знаю,  что  у  нас  есть  отчеты рабочих  групп ALAC. Они 

все указаны в Adobe Connect. Так, 3 принятых заявления, связанных с 

введением новых gTLD, связанных с тем, что происходит в индустрии 

доменов.  Итак,  13  человек  проголосовали  за  это  и  2  воздержались. 

ALAC  в  настоящее  время  старается  провести  голосование  и 

подготовить заявление по этой теме. 

 

Есть  ли  еще  какие‐то  корректировки,  поправки,  –  тогда  они  не 

являются  точными  копиями  этих  заявлений,  они  могут  немного 

отличаться.  Поэтому  я  предлагаю,  чтобы  вы  прочитали,  приняли  к 

сведению  и  посмотрели,  нужно  ли  ввести  какие‐то  поправки  в  эти 

комментарии.  Затем  следующее  –  это  введение  двузначных 

доменных  имен  для  .soho,  .gmo  и  [неразборчиво].  Это  связанно  с 

комментариями  секретариата.  Итак,  вы  хотели  бы  здесь  сделать 

какие‐то замечания. 

 

 

Спасибо  большое,  Олевье.  Так  как  ALAC  уже  одобрил  заявления  в 

связи  с  двухбуквенными  и  двузначными  доменными  именами,  я  не 

понимаю,  в  чем  необходимость  вновь  рассматривать  это,  если  вы 

говорите,  что  необходимы  как‐бы  специальные  обстоятельства  для 

рассмотрения  этих  комментариев.  И,  чтобы  сократить  эту  ненужную 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

работу,  можем  ли мы  просто  ответить  на  это  заявление  и могли  бы 

сделать  ссылку  на  оригинальное  заявление,  что  ALAC  уже  сделал 

комментарий в  связи  с  этой политикой о  том,  как ALAC  реагирует на 

двузначные, двухбуквенные доменные имена. Я не понимаю, почему 

мы должны проходить вновь и вновь через процесс и снова повторять 

комментарии,  если  у нас  уже были  сделаны комментарии.  Я думаю, 

что мы не должны повторять  нашу  работу,  так  как  этот  процесс  уже 

был завершен.  

 

 

Итак, спасибо большое за это. Итак, одно потенциальное решение для 

этого  –  это  выбрать  человека,  который  будет  заведовать  этими 

комментариями,  и,  возможно,  тогда  мы  будем  избегать  такого 

повторения.  И,  если  мы  посмотрим,  то…Потому  что  иначе  не  будет 

гарантии,  что  вновь  не  возникнут  такие  требования.  Итак,  наше 

первое  заявление  по  первому  общественному  комментарию,  на 

которое  мы  ответили…Это  вопрос,  когда  мы  согласились,  что  перед 

общественным обсуждением…является действительным. Мы приняли 

к  сведению  специфику  каждого  комментария  общественности.  Итак, 

кто просит слово? 

 

 

Итак,  заявление,  которое  мы  сделали.  Мы  в  этом  заявлении 

упомянули, что не должно быть никаких ограничений, поэтому мы не 

возражаем  против  удаления  этих  ограничений,  по  поводу 

двубуквенных  доменных  имен.  Но  я  бы  предложил,  чтобы  в 

следующий раз, когда мы голосуем, мы могли бы заявить, что ALAC в 
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ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

 

этом  случае  и  в  случае  каких‐то  нерассмотренных  предметов  для 

будущих  комментариев...Именно  таков  будет  процесс  каждый  раз, 

когда этот вопрос возникнет. Возможно, Дэйв или кто‐то еще, может 

посмотреть  на  них,  и  они  бы  могли  сказать:  “Ну,  это  уже  было 

рассмотрено,  а  это  чем‐то  отличается,  и мы должны поработать  над 

этим”.  Так  что  я  не  вижу  какой‐то  проблемы,  если  ALAC  организует 

свою работу для будущих ситуаций такого рода. 

 

 

Олевье  исчез.  Я  вновь  его  набираю.  Еще минутку,  пожалуйста.  Итак, 

вы получили какой‐то ответ? У вас есть какой‐то ответ, да? 

 

 

Есть  ли  какая‐то  причина,  по  которой  мы  сейчас  в  ALAC 

[неразборчиво],  ALAC.  Можем  ли  мы  сделать  предложение  сейчас, 

чтобы сделать изначальное заявление универсальным? Можем ли мы 

это сделать  в настоящий момент?  

 

 

Мой ответ – нет. Мы сейчас занимаемся, конечно, не говоря как‐бы о 

сарказме, с которым я ответил. Просто я хочу сказать, что нет.  

 

 

Итак,  когда  вернется  Олевье,  я  сделаю  предложение,  чтобы 

рассмотреть на данном собрании это предложение, связанное с тем, 

что…Прошу  прощения,  я  думаю  об  этом  сейчас.  Я  бы  хотел  сделать 

предложение,  чтобы  последнее  заявление,  сделанное  ALAC  в 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

ТИЖАНИ БЭН ЖЕМАА: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

отношении двубуквенных доменных имен, являлось приемлемым для 

всех процессов общественных комментариев.  

 

 

И это, конечно, может быть пересмотрено в будущем. 

 

 

Итак, у нас 2‐я поправка. Итак, хорошо, Олевье сейчас ждет, когда он 

подсоединится. К сожалению, я не знаю, смогу ли я быть здесь в роли 

председателя. 

 

 

Итак, у вас есть 2‐й заместитель председателя.  

 

 

Это  не  Тижани  случайно?  Хорошо.Итак,  Алан,  Вы  могли  бы  в 

настоящий момент провести это заседание? 

 

 

Тижани  только  что  попросили.  Итак,  Тижани  сейчас  участвует  в 

звонке, или мы его потеряли?  

 

 

Да, я участвую. И я поддерживаю это предложение. 

 

 

Итак, хорошо, Вы хотите, чтобы я вел это заседание или Вы?  
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ТИЖАНИ БЭН ЖЕМАА: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Нет, пожалуйста, давайте. 

 

 

Итак,  в  качестве  замены  заместителя  председателя  и  с  его 

разрешения,  я  буду  это  делать.  Есть  ли  какие‐то  комментарии  по 

поводу предложения, которое сделал я и поддержал Тижани? 

 

 

Алан,  вы  не  могли  бы  вновь  повторить  это  заявление,  мы  его  не 

поняли. 

 

 

Да.  Итак,  предложение  было  следующее:  сделать  предыдущее 

предложение ALAC по поводу двухбуквенных доменных имен и далее 

по тексту. 

 

 

Возможно,  необходимо  убедиться,  что  в  любом  случае,  когда  что‐то 

предлагается, утверждение, которое мы раньше одобрили, по поводу 

двубуквенных  доменных  имен,  уже  было  бы  универсальным,  чтобы 

это  применялось  ко  всем  общественным  обсуждениям,  ко  всем 

вопросам,  связанным  с  этой  темой.  Если  ситуация  этого  потребует. 

Если  ALAC  согласен,  мы  можем  переформулировать,  можем 

посмотреть на транскрипцию, и если есть какие‐то обсуждения, и если 

вы хотите даже проголосовать по этому вопросу.  
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ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

Хотелось бы заметить, что Олевье присоединился снова к звонку.  

 

 

Итак, я передаю ему слово председательства. Спасибо большое.  

 

 

Алан,  я  прошу  прощения.  Я  не  знаю,  почему  я  исчез,  почему 

прервалась связь. Спасибо большое. Итак, я, к счастью, смог услышать, 

что  обсуждалось.  И  я  понимаю,  что  вы  хотели  сказать  по  поводу 

предложения. Итак, оно было правильным. Эван предложил, и затем 

оно было поддержано другими. 

 

 

Если  позволите,  я  хочу  предложить.  Это  означает,  что  предыдущее 

заявление,  которое ALAC  сделал  по  поводу  двубуквенных  доменных 

имен, должно применяться для будущих вопросов.  

 

 

Итак,  конечно,  мы  можем  снова  посмотреть  формулировку,  но  мы 

поняли,  что Вы имеете ввиду. Итак,  благодаря  заботе всей  группы,  я 

думаю,  что  все  понимают.  Итак,  предложение  уже  принято,  и  оно 

будет применяться ко всем двубуквенным доменным именам.  

 

 

Необходимо  убедиться,  что  формулировка  правильная.  Я  бы  просто 
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ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

сказал для протокола, что заявление, которое мы упоминаем сейчас, 

связано  с  введением  двубуквенных  доменных  имен  в  новой  фазе 

программы новых gTLD,  которая была принята. И в настоящее время 

идет  голосование  по  одному  из  них.  И  еще  2…В  любом  будущем 

случае  мы  тогда  будем  обращаться  к  этим  примерам.  Итак,  есть  ли 

какие‐то примеры, есть ли какие‐то комментарии, что‐то, что не ясно, 

и тогда голосование будет со стороны членов ALAC. Только они могут 

голосовать.  Итак,  примите  к  сведению:  все  члены ALAC,  вы  должны 

голосовать.  

 

 

Спасибо, Олевье. Мне кажется у нас 9.  

 

 

Итак,  у нас есть кворум.  Тогда еще один вопрос,  который я получил: 

здесь  голосование  как  должно  произойти,  по  консенсусу  или  как 

простое  голосование?  Я  думаю,  что  простое  голосование,  а  не 

консенсусное решение. Итак, кто еще хочет высказаться? 

 

 

Прошу  прощения,  я  подняла  руку.  У  меня  был  вопрос,  а  не 

комментарий. Так что я воздержусь. 

 

 

Итак,  я  передаю  слово  Кабронеро.  У  нее  есть  комментарий  от 

LACRALO (Регистратура адресов Интернета стран Латинской Америки и 

Карибского бассейна). Итак, Фатима, вам слово. 
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ТИЖАНИ БЭН ЖЕМАА: 

 

 

НЕИДЕНТИФИЦИРОВАНО 

 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

 

 

ТИЖАНИ БЭН ЖЕМАА: 

 

 

 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

Олевье, сейчас мы свяжемся с Фатимой.  

 

 

Мне кажется, Олевье снова исчез.  Так что у нас проблемы со связью 

сегодня. Прошу прощения. Итак, мы сейчас готовы к голосованию. 

 

 

Нет, мы должны предоставить слово Фатиме. 

 

 

Есть проблемы со связью, с подключением. 

 

 

Прошу прощения. Мне кажется, у нас много людей отключилось. Так 

что  займет  время  для  них,  чтобы  подключится  снова.  Тижани,  Вы 

могли  бы  сейчас  выступить  в  роли  председателя  и  провести 

голосование? Тижани, Вы могли бы это сделать?  

 

 

Да,  я  могу.  Итак,  у  нас  есть  предложение  от  Эвана,  поддержанное 

Аланом  и  мной.  Так  что  я  бы  попросил  всех,  кто  согласен  с  этим 

предложением, пожалуйста, поднять свою руку. Пожалуйста. 

 

 

Спасибо,  Тижани.  У  нас  также  Олевье  вернулся.  Фатима  тоже 
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ФАТИМА КАМБРОНЕРО: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

вернулась.  Да,  Фатима,  появилась  зелененькая  галочка  рядом  с 

вашим именем. Итак, Олевье тоже с зеленой галочкой.  

 

 

Хайди,  прошу  прощение  за  то,  что  прерываю  вас,  но  Фатима 

попросила  выступить,  и  мы  должны  ее  выслушать,  если  она 

подключилась.  Перед  тем  как  мы  будем  голосовать,  мы  должны 

выслушать ее комментарии. Фатима Камбронеро, Вам слово. 

Пожалуйста, повторите предложение.  

 

 

Вы меня слышите? Потому что я не знаю, слышите вы меня или нет. 

 

 

Да, Фатима, мы вас слышим.  

 

 

Олевье  знает  о  ситуации,  потому  что  он  участвовал  в  LACRALO.  На 

встрече LACRALO мы это обсуждали. Первое, за что мы проголосовали, 

это  что  ALAC…я  должна  воздержаться,  потому  что  я  уже  объяснила 

причину,  потому  что  мы  не  разделяем  эту  позицию.  Потому  что  я 

думаю,  что  здесь  возникло  какое‐то  недопонимание,  потому  что мы 

будем  как‐бы  дублировать  роли.  И  мы  должны  понять…так  что  я  не 

могу поддержать это предложение.  Возможно,  в LACRALO мы будем 

иметь какие‐то другие проблемы и то, за что мы проголосовали вчера, 

имеет непосредственное воздействие на сегодняшнюю дискуссию.  
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Спасибо  большое.  Да,  я  участвовал  в  звонке  LACRALO,  и  там  была 

выражена озабоченность со стороны членов LACRALO  по поводу 1‐го 

изначального  заявления,  которое  было  сделано  со  стороны  ALAC  в 

отношении  того,  что  необходимо  большее  понимание  и  есть 

необходимость  в  определении  домена  2‐го  уровня,  в  отличие  от 

домена верхнего уровня. Так что хочу заметить, что это заявление не 

связано  с доменами верхнего  уровня,  а  с  двубуквенными доменами 

второго  уровня.  А  также  это  связано  с  тем,  что  домены  общего 

пользования  не  могут  иметь  2  буквы.  Мы  говорим  только  о  2‐м 

уровне,  прямо как‐бы под ним, 2‐ом уровне. Для примера: American 

Airlines  –  это  двубуквенное  доменное  –  имя‐точка‐com.Сейчас 

рассматривает  заявки  на  принятие  двубуквенных  доменных  имен, 

например  aa.  и  далее.  И  вот  информация,  которую  я  могу  вам 

предоставить. 

 

Спасибо  большое,  Фатима,  за  то,  что  представили  нам  нашу 

проблематику.  И  сейчас  мы  уже  это  рассмотрели.  Итак,  мы  сейчас 

будем  тогда  рассматривать  голосование.  (Олевье  вновь  зачитывает 

заявление  по  тексту).  Предложение,  сделанное  Эваном  и 

поддержанное  Леоном,  Аланом  и  Тижани.  Сейчас  я  его  зачитаю. 

Хайди, Вы не могли бы зачитать? 

 

 

Да, только члены ALAC. Олевье Крепан‐Леблон, Кабронеро, Лейбович, 

Алан Гринберг, Эдуардо Диас, Жан‐жак Субрена, Леон Санчез, Фатани, 

Тижани Бэн‐Жемаа и Сандра Хоферихтер. Итак, я кого‐то упустила?  
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АРИЭЛЬ ЛЯН: 

 

 

 

 

Морин.  Хорошо. Спасибо,  Хайди. Давайте попросим всех,  кто против 

этого предложения, поставить большой красный крест. Итак, я думаю, 

вы  сможете  поставить  большой  красный  крест,  что  означает 

несогласие.  Я не  вижу,  чтобы кто‐то поставил красный крест,  то  есть 

нет  голосов  против.  Итак,  чтобы  воздержаться,  вы  можете  поднять 

руку.  Эван,  для  того  чтобы  воздержаться,  поставьте  тогда  красный 

крест.  Давайте  будет  красный  крест  использовать.  Итак,  если  хотите 

воздержаться –  красный  крест.  Нет  воздержавшихся.  Зачитаем  тогда 

результат, пожалуйста. Ариэль, пожалуйста.  

 

 

Всем привет. Итак, решение принято. Ни одного воздержавшегося, ни 

одного.  

 

 

Вы сказали 12 человек? Я думал, что потом сказали 13. Я насчитал 11. 

Прошу прощения, Вы не могли бы зачитать список проголосовавших?  

 

 

Ариель, Вы не могли бы это сделать. 

 

 

Эдуардо, Эван, Жан‐Жак, Морин, Фатима, Эдуардо. Прошу прощения. 

Я  прошу  прощения,  здесь  2  раза  одно  и  то  же  имя  было  записано. 

Тижани, Олевье и Леон. Итак, 11. Прошу прощения за ошибку.  
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Спасибо.  Спасибо  большое,  Ариэль.  Спасибо  большое,  Эван,  за 

предложение. Давайте перейдем дальше к следующему пункту. У нас 

есть  2  заявления.  Во‐первых,  это  изменения  в  связи  с 

рекомендациями  GAC  (Правительственный  консультативный 

комитет),  и  ALAC  будет  готовить  заявление.  Первый  проект  этого 

заявления  был  предоставлен  Хайди.  Я  думаю,  что  мы  сможем  его 

скачать.  Нет,  прошу  прощения, 1‐й  проект  был  подготовлен  Эваном. 

Нет,  Фатимой  и  Леоном  Санчез.  В  настоящий  момент  мы  должны 

голосовать.  Мы  голосовали  по  нему.  Нет,  нет.  Был  1‐й  проект,  и  я 

предлагаю,  чтобы  все  посмотрели  на  этот  документ.  К  сожалению, 

некоторые  не  смогли  скачать  эту  страницу.  И  затем  поддержка  по 

комитету по номинациям. Они представили некоторые рекомендации 

в связи с изменениями того, как организуется и как формируется этот 

комитет  по  номинациям.  И  затем  вопрос  по  основам  тяжб,  и  Алан 

Гринберг  является…Алан,  как  вы  считаете,  есть  ли  необходимость  в 

каком‐то заявлении со стороны ALAC? 

 

 

Прошу  прощения.  По  поводу  доклада  о  [неразборчиво]  Нет,  по 

внедрению  прав.  Нет.  Прошу  прощения,  я  не  правильно  прочитал 

замечание.  Я  не  вижу  необходимости  в  каком‐то  отдельном 

заявлении,  возможно,  кто‐то  и  да,  но  это  просто  какой‐то  вводный 

процесс,  вводная  стадия  PDP.  Я  не  думаю,  что  есть  какая‐то 

необходимость,  чтобы  сделать  определенные  заявления  по  этому 

вопросу.  Нет  необходимости  в  никаком  заявлении  в  настоящий 
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момент.  Мы,  мне  кажется,  просто  должны  прекратитесь  делать 

заявления,  если  у  нас  нет  возможности  как‐то  внести  вклад  в  этот 

вопрос. 

 

 

Итак,  прошу  прощения,  это  не  было  размещено  на  экране,  и  любой 

какой‐то  комментарий  в  связи  с  рекомендацией  GAC,  и  также  по 

докладу  комитета  по  номинациям.  Первый,  это  изменить  порог,  в 

связи с  тем,  как правление может  голосовать по рекомендации GAC. 

Прошу прощения, это 75% – существовал такой порог, т.е. 3/4 . Сейчас 

они говорят о 50%, т.е. снизить этот порог минимальный и затем этот 

комитет  по  номинациям  попросил,  чтобы  некоторые  члены  GAC 

вошли бы в состав этого комитета. Т.е. небольшие изменения. Итак, я 

вижу, что несколько человек подняли руку и желают выступить. 

 

 

Спасибо, Олевье. Относительно отчета рабочей группы управления по 

NomCom  (Номинационный  комитет).  Так  как ALCA  cоздал  документ, 

где  он  сделал  некоторые  рекомендации  относительно  структуры 

лидерства  ICANN  (Интернет‐корпорация  по  присвоению  имён  и 

номеров) и включая некоторые темы правления. Возможно, человек, 

который  отвечает  за  создание  заявления,  например,  Эдуардо  Диас, 

возможно, он мог бы просто прочитать этот документ, чтобы увидеть, 

что там было написано. И, по крайне мере, упомянуть этот документ, 

чтобы  была  какая‐то  последовательность  в  позициях,  которые  мы 

принимаем, и в том, над чем мы работаем сейчас. 
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Спасибо, Жан‐Жак. Следующий Алан Гринберг.  

 

 

Спасибо. Я хотел прокомментировать относительно другого момента, 

однако…Что  вы  говорите?  Пожалуйста,  говорите.  Что  касается  того, 

что  сказал Жан‐Жак  только  что.  Я не думаю,  что  это не  то  чтобы  так 

важно, однако мы должны убедиться в том, что то, что мы говорим – 

это то, как мы думаем сейчас, потому что позиции могут измениться. Я 

не  настолько  обеспокоен  тем,  что  мы  сказали  в  прошлый  раз,  меня 

интересует больше то, что мы говорим сейчас. Потому что, на самом 

деле… 

 

 

Я  просто  хотел  бы  ответить  на  то,  что  сказал  Алан.  Я  с  вами 

совершенно согласен. Я думаю, что это наша настоящая ситуация, что 

является наиболее важным, однако это не удерживает нас от того, что 

мы можем посмотреть на то, что мы говорили ранее, хотя бы ради нас 

самих. То есть, был ли у нас какой‐то прогресс сделан, либо мы так и 

остались на одном и том же месте. Что касается того, что происходит в 

правлении,  думаю,  что  в  настоящее  время  это  негативное  действие, 

которое  правление  не  должно  предпринято  [неразборчиво]  –  это 

просто  большинство  людей,  которые  проголосуют  за  то,  чтобы 

проигнорировать рекомендации GAC. Правка, которая предлагается – 

то,  чтобы  было  2/3  правления  согласились  с  тем,  что  они  хотят 

проигнорировать рекомендации GAC. То есть, это приведет к тому, что 

будет  все  сложнее  игнорировать  рекомендации  GAC.  И  я  знаю,  что 
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большинство этого голосования является анонимным. Я знаю, что это 

не  приведет  ни  к  какому  различию  в  операционных  действиях.  И  я 

верю,  что  это  заявление  очень  хорошо  говорит  о  том,  почему 

количество голосов не должно быть изменено. Я не говорю, что итоги 

будут  различными,  однако  любое  заявление,  которое  мы  сделали, 

должно  быть  сбалансировано.  Оно  должно  показывать  то,  что  мы 

оценили все темы, все проблемы. 

 

 

Спасибо.  Спасибо  большое,  Алан.  Спасибо  за  Ваши  комментарии, 

Жан‐Жак.  То,  что  я  предлагаю  сейчас,  –  это  сделать  некоторые 

комментарии относительно развития работы по разработке политики. 

И  мы  можем  перенести  эти  обсуждения  в  wiki.  И  до  того,  как  мы 

закроем перед  комментариями,  я  думаю,  что мы должны перейти  к 

следующему  пункту  №7.  Это  обзор  рабочей  группы  с 

представителями  многих  групп  интересов  и  ее  устава.  Тижани  Бен 

Жема и Леон Санчез  будут  председателями  в  этом обсуждении. Мы 

провели  сессию  по  созданию  проекта  устава  рабочей  группы  с 

представителями многих групп интересов. Я знаю, что у нас также есть 

взаимосвязь  с  рабочим  комитетом  по  передаче  координирующей 

роли  в  осуществлении  функций  IANA,  которая  сейчас  имеет  место  в 

IANA.  Одно  из  предложений,  которое  было  получено  от  сообщества 

ICANN – это предложение, чтобы мы рассмотрели вопрос номеров. А 

именно,  часть  номеров  в  IANA.  Номера,  конечно,  отличаются  от 

протоколов и от имен. Итак, рабочая группа из представителей многих 

сообществ  по  координирующей  роли  IANA.  У  нас  есть  некоторые 

комментарии от  группы,  которая работала над проектом.  Я не  знаю, 
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будет ли  говорить Тижани или Леон.  Я  знаю,  что нам предоставлено 

на  эту  сессию  20  минут.  И  поэтому,  если  мы  можем  постараться 

сделать  это  в  более  короткое  время,  было  бы  замечательно.  Алан 

Гринберг  и  затем  Тижани  Бен  Жемаа.  Итак,  Алан,  вам 

предоставляется…Нет,  простите,  эта  рука  была  поднята  не  к  этому. 

Хорошо, тогда Тижани Бен Жемаа.  

 

 

Спасибо, Олевье. Это устав, который был создан нашей командой по 

созданию  этого  проекта.  У  нас  было  3  человека,  которые  были 

включены  в  эту  команду.  Устав  выглядит…У  нас  не  было  большого 

конфликта  в  группе,  и  я  думаю,  что  Аври  Дория,  которая  является… 

она сделала прекрасный проект, включая все замечания от различных 

групп,  которые  являются  элементами  IANA,  которые  также  были 

представлены в  этой рабочей  группе. И другая  очень  важная  вещь  в 

том,  что  мы  должны  были  указать  в  уставе,  что  в  этой  группе  мы 

только  рассматриваем  функции  IANA  и  ничего  другого.  И  Аври 

попыталась  создать  верные  формулировки,  поэтому  этот  устав 

именно указывает на то, что мы рассматриваем только функции имен. 

 

И сейчас этот устав уже был одобрен советом GNSO, и если ALAC его 

одобрит, устав уже будет принят к действию. Спасибо. 

 

 

Спасибо,  Тижани,  за  эту  информацию.  Я  отправил  устав  по  списку 

рассылки, поэтому у вас есть возможность его прочитать. Я надеюсь, 

что мы можем одобрить этот устав в настоящий момент и считать его 
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принятым.  Я  знаю,  что  GNSO  еще  его  не  принял.  Если  мы  его  не 

одобрим  сегодня,  нам,  возможно,  придется  ждать  еще  месяц.  Я  не 

думаю,  что  это  хорошая  идея  в  настоящее  время,  потому  что  у  нас 

конечно  есть  спорные  темы.  А  вопрос  того,  что  этот  устав  относится 

только  к  функциям  имен  и  не  будет  рассматривать  ни  номера,  ни 

параметры  протоколов,  как  это  сказал  Тижани...Поэтому  я  дам  вам 

несколько минут подумать и можем передать снова слово Тижани. И 

если вы хотите несколько минут, чтобы зачесть этот устав снова. 

 

 

Спасибо,  Олевье.  Вы  знаете,  было  указано,  что…  Я  не  думаю,  что  в 

этом уставе есть какие‐то проблемы, поэтому можно принять. 

 

 

Спасибо, Тижани. Следующий Леон Санчез. Вам слово. 

 

 

Спасибо  большое,  Олевье.  Я  согласен  с  Тижани.  Было  беспокойство, 

что  не  было  никакой  связи  между  тем,  что  собиралась  сделать 

рабочая  группа,  и  что  это  будет  связано  с  передачей  функций  IANA. 

Аври  Дория  помогла  нам  создать  новые  формулировки,  которые 

включают  в  себя  все  поправки,  и  в  первоначальном  уставе  мы 

рассматривали  возможность  включить  подотчетность,  наш  масштаб 

охвата  работы,  и  мы  включили  в  устав  основные  задачи  для  этой 

рабочей группы. 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

Спасибо, Леон, за это. Алан Гринберг, вы хотите прокомментировать?  

 

 

Одна  из  проблем,  которая  у  меня  есть  со  всей  темой  передачи 

функций  NTIA  (Национальное  управление  по  телекоммуникациям  и 

информации  (США)) – это то, что  ICG сказали, что подотчетность – не 

наша проблема, это проблема другой группы. Мы ждем предложения 

от  оперативных  групп.  Это,  по  крайне  мере,  является  основным 

источником  предложений  процесса.  Однако,  должна  быть  какая‐то 

связь  между  ICG  и  соответствующей  координационной  группой  по 

подотчетности. Для меня, я считаю, что будет не легко создать единое 

предложения  для  NTIA,  и  для  меня  не  понятно,  откуда  эта  идея 

появилась. Поэтому я думаю, что, по крайне мере, мы должны иметь 

возможность прокомментировать в этой части процесса на этом этапе 

относительно  вопросов  подотчетности.  Я  думаю,  что  это  важнейший 

аспект, который не должен быть исключен. 

 

 

Спасибо, Алан. Тижани Бэн Джемаа, вам слово.  

 

 

Спасибо.  Да,  Алан,  вы  правы.  С  этим  уставом  можно  включить 

подотчетность на этом этапе. 

 

 

Спасибо,  Тижани.  Конечно,  прочитав  устав,  я  вижу,  что  здесь  есть 

возможность сделать предложение, которое включит в себя вопросы 
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ЛЕОН САНЧЕЗ: 

 

 

подотчетности относительно имен. И поправьте меня, если я не прав, 

Леон,  относительно  номеров  и  относительно  протоколов.  Это 

совершенно отдельная тема. Тижани.  

 

 

Да, спасибо. Масштаб охвата рабочей группы по подотчетности – это в 

основном  подотчетность…  У  нас  есть,  конечно,  взаимосвязь  между 

работой этих двух групп. 

 

 

Спасибо,  Тижани.  Пожалуйста,  укажите  нам,  где  именно  то 

положение,  которое  это  описывает.  Поэтому  я  хотел  бы  убедиться  в 

том, чтобы люди, которые участвуют в этой телеконференции, знали, 

за что они голосуют. 

Пожалуйста, вы можете указать, где именно это положение указано в 

уставе. Пожалуйста, Тижани. 

 

 

Я постараюсь сейчас найти тот параграф, где это указано. 

 

 

Хорошо, спасибо,Тижани. 

 

 

Спасибо, Олевье. Пожалуйста, перейдите на 3‐ю страницу, как раз до 

того,  как  начнется  раздел  3,  предыдущий  параграф  говорит: 

“отношение  к  процессу  обзора  подотчетности  ICANN”.  В  этом 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

параграфе  говорится,  что  процесс  передачи  функций  IANA  имеет 

место  наряду  с  параллельным  и  взаимосвязанным  процессом  по 

усилению  подотчетности  ICANN.  Эти  2  процесса  являются 

взаимосвязанными  и  взаимозависимыми,  и  должны 

соответствующим  образом  координировать  свою  работу. 

Подотчетность  по  администрации  функции  IANA,  например, 

внедрение и оперативная подотчетность,  однако,  находятся в  сфере, 

масштабе охвата данной рабочей группы.  

 

 

Спасибо, Леон. Есть ли какие‐либо комментарии по этому вопросу? Я 

выражу  личное  беспокойство.  Мы  участвовали  в  телеконференции 

координационной  группы  и,  кажется,  что  есть  желание  разделить 

различные  функции,  и  поэтому  функции  NTIA  в  конце  настоящего 

процесса…это  может  быть  чем‐то  совершенно  отдельным.  Поэтому, 

что  касается  устава  здесь,  в  смысле  части имен  этой работы,  это  все 

напрямую  связанно  с  подотчетностью  ICANN.  Однако,  есть  вопрос 

относительно  части  номеров  и  протоколов:  будут  ли  они  также 

связанны  с  подотчетностью  ICANN?  Знаю,  что  все  номера  связаны  с 

региональными регистратурами, и я немного нервно себя чувствую по 

этому поводу. Итак, Алан Гринберг. 

 

 

Спасибо.  Подотчетность  –  это  очень  широкое  понятие,  чем  просто 

передача  функций NTIA.  Когда  говорят,  что  ICANN  –  это  имена,  они 

говорят, что политики, которые касаются имен gTLD, создаются внутри 

ICANN, и поэтому именно эта функция, за которую ICANN должна быть 
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АЛАН ГРИНБЕРГ: 

 

 

 

подотчетна.  Что  касается  тем  политики  по  ccTLD…  если  они 

существуют,  они  также  внутри  ICANN.  И  что  касается  политики  по 

номерам,  –  они  определенны  вне  нашей  сферы.  И,  конечно,  любой 

процесс должен быть подотчетным. Мы не можем изменить правила 

с одной стороны. Что касается передачи функции IANA: если мы будем 

продолжать  управлять  функциями  IANA  так,  как  мы  делали  в 

последние  десятилетия,  должен  также  быть  аспект  подотчетности  в 

это  включен.  Эта  тема  была  предоставлена  Университетом  Южной 

Калифорнии. Она была сделана конкретным человеком. И мы все еще 

работаем  над  политикой  по  подотчетности  ICANN.  Это  очень 

многозначная тема, которая требует серьезного рассмотрения. 

 

 

Вы  только  что  сказали,  что  это  заявление  является  реальным  или 

правдивым для определенных аспектов, и не относиться к другим. 

 

 

Да. 

 

 

ICANN создает политику только по именам.  

 

 

ICANN создает политику внутри номеров. Номера – это совсем другое 

дело.  Это  вне  нашей  сферы.  Если  мы  говорим  об  именах,  тогда  мы 

просто будем говорить о подотчетности относительно имен. 
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ЖАН‐ЖАК СУБРЕНА: 

 

 

 

 

Возможно, я тут совершенно не то говорю, однако… 

 

 

Группа по передаче функции  IANA,  я думаю,  что они игнорируют  тот 

факт, что некоторые политики по номерам, они, конечно, создаются в 

оперативных сообществах, однако они также проходят по ICANN. Если 

бы это было не так, нам просто нужно было бы удалить 2‐ю N в конце 

названия  ICANN. То есть, они также занимаются этим, поэтому нужно 

обратить внимание на подотчетность в плане номеров также.  

 

 

Что  касается  вопроса  номеров:  настоящий  устав,  на  который  мы 

сейчас  смотрим  на  экране,  включает  ли  он  в  себя  подотчетность  по 

номерам также.  

 

 

Я думаю, что нет. 

 

  

Жан‐Жак Субрена.  

 

 

Спасибо,  Олевье.  Я  бы  хотел  сделать  замечание  на  этом  этапе 

относительно  необходимости  для  нас  на  самом  деле 

скоординировать  между  тем,  что  мы  делаем  сейчас,  а  именно  в 

[CWGDT]  устав  и  позицию,  которую  мы  должны  будем  взять  не 
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позднее  завтрашнего  дня  для  того  чтобы  предоставить  ICG  наши 

требования,  которые  быть  отражены  в  их  RFP  (Запрос  на 

предложение),  который  был  обсужден  именно  сегодня  утром, 

немного  раньше  во  время  телеконференции  ICG.  Олевье,  вы 

участвовали  в  этом  звонке,  поэтому  вы  знаете,  о  чем  я  говорю.  Я 

думаю,  что  это  момент,  когда  мы  должны  получить  какую‐то 

ориентацию, которая должна быть отражена там. Потому что, если мы 

не сделаем это сейчас, позже у ALAC может возникнуть проблема.  

 

 

Спасибо Жан‐Жак. Спасибо. Следующий Алан. 

 

 

У меня есть одно предложение для того чтобы рассмотреть вопрос о 

RFP. Я потерял…какой список относится к этой группе.  

 

 

Алан, извините. Извините. Мы не говорим сейчас об IANA. Мы будем 

говорить об этом чуть позже. У нас осталось всего 20 минут до конца.  

Спасибо, Алан. 

 

Я вижу, что еще есть беспокойство относительно того, что… и у меня 

не  очень  хорошее  впечатление,  готовы  ли мы  к  голосованию,  чтобы 

одобрить  этот  устав.  Во‐первых,  это  потому  что  люди,  которые 

приняли  участие  в  этом  разговоре,  считают,  что  они  не  полностью  с 

ним согласны.  А  есть некоторые,  которые его еще не прочитали или 

считают,  что  некоторые  вопросы  не  были  покрыты  этим  уставом. 
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ЭВАН ЛЕЙБОВИЧ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

Поэтому  я  думаю,  что  мы  можем  просто  провести  еще  краткие 

консультации  по  списку  рассылки.  Я  знаю,  что  совет  GNSO  еще  не 

одобрил  этот  устав,  и  поэтому  рабочая  группа,  в  которой  он 

обсуждается,  они  взаимосвязаны  с  работой  рабочей  группы  по 

передаче  функции  IANA,  а  также  с  рабочей  группой  по  будущим 

вызовам. И у нас также есть некоторые обсуждения по подотчетности, 

это конкретно связано с функциями IANA, т.е. это будет обсуждено во 

время  обсуждения  функции  IANA.  Мы  можем  просто  попросить, 

чтобы  это  обсуждение  было  продолжено  по  списку  рассылки,  и  в 

данный момент мы не будем голосовать по этой теме. 

 

 

Спасибо.  В  нашей  рабочей  группе  мы  не  обсудили  еще  этой  темы, 

поэтому я бы хотел взять эту возможность для того чтобы сказать, что 

у  нас  очень  много  дискуссий,  которые  могут  провестись  во  время 

другой телеконференции, либо внутри рабочей группы. Я думаю, что 

дискуссии,  которые  мы  увидели  сейчас  на  этом  собрании, 

действительно  должно  продвигаться  вперед.  Эти  обсуждения  еще 

нужно  продолжать.  Я  хотел  бы,  чтобы  ALAC  предложил  идею,  либо 

поставить  это  в  тему  рабочей  группы,  либо  создать  специально 

созданную  рабочую  группу.  И  я  не  рекомендую,  чтобы  группа  по 

будущим вызовам была ответственна за это обсуждение, потому что у 

нас и так еще много работы. 

 

 

Хорошо. Тогда мы перейдем к вопросу по передаче функций IANA. А у 

них будет проведена телеконференция. Я предоставлю вам ссылку на 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

 

 

 

 

время, когда это будет проведено. 

 

Хорошо. Давайте перейдем к следующему пункту повестки дня –  это 

обновленная  информация  по  публикациям  относительно 

деятельности по внедрения ATLAS 2. Да, хотел просто заметить, что те 

участники  телеконференции,  которые  не  подключены  к  Adobe 

Connect…  Есть  ли  у  нас  какие  либо  другие  участники,  которые 

участвуют  в  звонке,  но  не  подключены  к Adobe  Connect?  Хорошо,  я 

ничего  не  слышу,  поэтому  –  нет.  Тогда  давайте  перейдем  к 

следующему  пункту.  Тижани  Бэн  Джемаа,  я  вижу,  что  вы  подняли 

руку. Спасибо.  

 

 

Да, я хотел бы предложить, что… 

Прерывистое аудио. 

Я предлагаю обсудить устав на wiki page,  это может быть обсуждено 

на  неделе.  Можем  просто  выбрать  дату,  когда  мы  можем  обсудить 

это, и за тем провести голосование. Спасибо. 

 

 

Спасибо,  Тижани.  Итак,  мы  должны  установить  определенные  даты 

для  голосования. Мы,  конечно, можем подготовить рекомендацию к 

числу,  которое  вы  определите.  По  крайне мере,  у  нас  будет  больше 

ясности  по  этому  вопросу.  Пожалуйста,  добавить  пункт  к  действию, 

задачу к колонке к четвергу и расширить эту тему. И персонал должен 

опубликовать  CWG  через  список  рассылки  ALAC  и,  возможно,  через 

страничку wiki люди также могут добавить свои комментарии.  
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Хорошо. Большое спасибо, Тижани. 

 

Сейчас  давайте  перейдем  к  следующему  вопросу.  Вкратце,  очень 

быстро.  У  нас  на  прошлой  неделе  состоялся  звонок,  и  были 

рассмотрены  2  вопроса.  Первый  вопрос  во  время  звонка  –  это  был 

итоговой  доклад  о  работе  рабочей  группы,  который  является 

составлением группового доклада, который может быть использован 

в  будущем,  когда  ATLAS  3  будет  сформирован.  И  представит  все 

уроки,  которые были вынесены из нашего опыта. И затем вся  группа 

соединит, сгруппирует, подытожит все эти комментарии и подготовит 

их в виде документа и разместит на  страничке wiki.  Я думаю,  что не 

все  доклады  были  еще  представлены.  Будет  обновленная 

информация  в  этой  связи.  И  вторая  часть  звонка  –  это  была 

последующая  информация  по  каждой  рекомендации.  В  настоящий 

момент ATLAS представила декларацию, и для всех консультационных 

комитетов и  составных частей нашей организации было получено 49 

рекомендаций и 10 наблюдений. Прошу прощения, 43 рекомендации 

и  10  наблюдений.  43  наблюдения  и  10  рекомендаций.  И  сейчас 

начинается процесс, чтобы внедрить эти рекомендации, очень важно, 

конечно,  чтобы  рекомендации  были  внедрены.  И  мы  должны 

работать  с  правлением  и  персоналом  ICANN,  а  также  с  другими 

частями организации  IACNN. Так что сейчас рабочая группа следит за 

реализацией этого процесса и рассматривает каждую рекомендацию, 

чтобы  предоставить  определенный  анализ  и  посмотреть,  будет  ли 

проводиться  какое‐то  последующее  внедрение  этих  рекомендаций, 

или же они подключат их просто к определенному процессу, который 

существует, например, процессу подотчетности ICANN. Так что, таково 
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ХАЙДИ УЛЬРИХ: 

 

 

 

 

состояние  дел  в  ALAC  .  И  у  вас  есть  ссылки.  Вы  видите  на  экране 

таблицу.  Есть  определенная  озабоченность  в  связи  со  сроками. 

Конечно,  изначальная  обратная  связь  отправления  была  очень 

позитивная.  Спасибо  за  рекомендации,  но  что  мы  будем  делать  с 

ними.  И  есть  ли  что‐то,  что  будет  применимо.  И  поэтому  мы  хотим 

знать,  что  вы  хотите.  В  настоящий  момент  у  нас  есть  только  одно 

заявление, которое является общим, но не сосредоточено на том, что 

именно правление желает,  чтобы мы сделали.  Так  что некоторые из 

наших рабочих групп уже работают над методологией и уже заявили, 

что  нам  необходимо,  чтобы  все  рекомендации,  связанные  с 

правлением  были  готовы  до  конференции  в  Лос‐Анжелесе.  И  затем 

продолжить работу  после  конференции в Лос‐Анжелесе.  Я  знаю,  что 

был призыв к предоставлению документов, и были проведены прения 

среди  членов  правления  по  поводу  сроков.  Я  не  вижу,  чтобы  кто‐

нибудь поднял руку сейчас. Так что такова ситуация, таково состояние 

дел. Есть ли какие‐то комментарии по процессу? Никто не поднимает 

руку,  так  что  переходим  к  следующему  пункту  повестки  дня,  а  это – 

общий обзор, связанный с конференцией в Лос‐Анжелесе, и, конечно, 

в  отношении  различных  вопросов,  на  которые мы  должны  ответить. 

Итак, прошу прощения. Хайди. 

 

 

Как вы уже раньше сказали [неразборчиво] уходит из этого процесса. 

И  в  отношении  вопроса  просто  необходимо  отметить.  Пожалуйста. 

Пожалуйста,  заполняйте  все  пункты  и  все  вопросы  для  различных 

групп в повестке дня.  

 



ATLAS II Debrief Call – 26 August 2014                                                                   RU 

 

Page 46 of 57 

     

 

ДЖИЗЕЛЛА ГРУБЕР: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Да,  я  готова.  Это  будет  сделано  очень  быстро.  Просто  я  сейчас  в 

процессе доработки. И по этой страничке, начиная с понедельника, вы 

можете  работать  над  вопросами  на  страничке. Мы  сейчас  работаем 

над  докладом.  В  понедельник,  конечно,  сейчас  я  не  могу  вам  этого 

показать,  потому  что  это  все  пустое,  мы  отметим  все  темы,  и  вы 

увидите все заседания, которые будут запланированы в понедельник. 

Хотелось  бы  узнать,  Олевье,  вы  хотите  запланировать  еще  какие‐то 

встречи? Во второй половине дня вечером у нас будет торжественный 

вечер. И затем, во вторник…Вы видите, что красным цветом выделено 

все то, что должно быть подтверждено. Необходимо, возможно, еще 

раз  опубликовать  этот  распорядок  дня,  чтобы  избежать  каких‐то 

дупликаций.  Затем  у  нас  есть  LACRALO  , APRALO  и AFRALO,  которые 

будут  проводить  заседания.  Заседание  AFRALO  будет  связано  с 

AfrICANN. EURALO не будет проводить заседания. Прошу прощения, я 

забыла  NARALO,  что  NARALO  будет  организовывать  заседание 

ежемесячное.  Затем рабочая  группа по наращиванию потенциала во 

вторник.  Рабочее  заседание  ALAC,  часть  1.  Затем  ежемесячное 

заседание  LACRALO.  Затем  встреча  с  GAC,  ALAC,  встреча  с  GAC  во 

вторник.  В  пятницу  мы  еще  об  этом  поговорим.  Затем  часть  2,  во 

второй  половине  дня  заседание  ALAC,  обсуждение  вопроса  о 

переходе координирующей роли выполнения функции  IANA. В среду 

мы начнем с завтрака с руководством RALO. На прошлой конференции 

это  очень  хорошо  было  организовано.  Итак,  это  для  лидеров,  для 

руководства RALO. Затем встреча ALAC с правлением  ICANN, это было 

перемещено  со  вторника  на  среду.  И  это  с 8:45  будет  проходить  до 

9:45. Так что давайте убедимся, что у нас будет время, чтобы провести 
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ОЛЕВЬЕ КРЕПАН‐ЛЕБЛОН: 

 

 

это  заседание,  и  чтобы  не  было  никаких  проблем  с  графиком.  Мы 

можем уделить 15 минут,  т.е. иметь 15‐ти минутный перерыв,  чтобы 

мы  смогли  из  одного  заседания  перейти  на  другое,  чтобы  не 

опаздывать,  и  чтобы  не  перекрещивались  заседания.  Итак,  затем 

следующее  ежемесячное  заседание  NAROLO,  и  время  должно  быть 

подтверждено,  красным  цветом  оно  выделено.  Затем  встреча 

регионального  руководства.  И  затем  во  второй  половине  дня  у  нас 

AFRALO AfrICANN совместное заседание. А затем с научными кругами. 

Затем  время  должно  быть  подтверждено.  Затем  у  нас  будет 

мероприятие  по  взаимодействию,  вовлечению,  организованное 

NARALO. И затем в четверг… Прошу прощения за опоздание. Я просто 

сейчас  размещаю  график.  В  четверг  мы  начнем,  насколько  я  помню 

даты,…  вот  сейчас  это  размещено,  начнем  рабочие  группы  по 

будущим вызовам. И я сейчас пытаюсь скоординировать график всех 

рабочих  групп.  Затем  следующие  завершающее  заседание 

регионального  руководства  и  ALAC.  Затем  общественный  форум  и 

встреча  с  правлением.  И  в  пятницу  утром  мы  будем  проводить 

заседание  руководства ALAC  c 8:00  до 11:00, –  это  не  размещено на 

экране.  И  затем  мне  необходимо  предоставить  график  работы  2‐х 

рабочих групп. И необходимо найти время и место, пространство, для 

этого  нет  еще  никакой  информации,  когда  это  будет  проведено. 

Спасибо большое, Олевье. Я возвращаюсь к вам. 

 

 

Спасибо  большое,  Джизелла.  Это  было  очень  интересно.  Итак,  я 

понимаю, что все члены ALAC должны рассмотреть эти все странички 

повестки дня и графика, чтобы внести необходимые изменения, если 
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нужно и предложить их по  списку рассылки,  чтобы затем мы смогли 

вернуться  к  ним.  И  затем  задать  вопросы  для  конференции. 

Существует специальное рабочее пространство для этой конференции 

и  для  участников  ALAC.  Также  существует  еще  рабочее  место 

общественного  форума  Лос‐Анжелеса.  Именно  в  этих  пространствах 

можно  задать  и  разместить  вопросы.  Итак,  надеюсь,  что,  когда  мы 

будем  заседать  лицом  к  лицу,  не  возникали  вопросы:    “Кто 

подготовил эти вопросы, Олевье, это вы?”. Так что я не являюсь тем, 

кто готовит вопросы, все мы должны готовить их. Мы организуем, мы 

проводим,  или  успех,  вернее,  наших  очных  встреч,  конечно,  зависит 

от правильности заданных вопросов. Итак, пожалуйста, оставьте свои 

комментарии, вопросы на страничках wiki, чтобы согласовать… 

…вся  структура  At‐large,  чтобы  в  четверг,  во  время  конференции 

ICANN, там будет большое общественное заседание, на котором будут 

обсуждены  многие  большие  проблемы,  и  ICANN  готовы  помочь  с 

некоторыми  центрами.  Существуют  2  центра,  без  каких‐то 

ограничений.  И  затем  второй  центр  –  это  двусторонний, 

двуканальный,  т.е.  ICANN  будет  спонсировать,  чтобы  создать  его  в 

отношении  технических  условий,  требований  и  стандартов,  которые 

находятся на очень высоком уровне. Так что там есть информация по 

всем  этим  рекомендациям,  по  техническим  требованиям.  И  12 

сентября  мы  будем  это  обсуждать  и  смотреть,  сможете  ли  вы 

зарегистрироваться  в  этом  центре  для  конференции  ICANN.  Итак, 

таково состояние дел. Итак,  я  знаю,  что были вопросы о совместном 

заседании ссNSO, GNSO и другими частями.  Так что эта повестка дня 

еще обновляется. И,  вполне  вероятно,  что  через месяц повестка дня 

уже  будет  выглядеть  по‐другому.  Надеюсь,  что  не  будут  внесены 
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значительные  изменения,  но  все  равно.  Затем  перейдем  к 

обновлениям  рабочей  группы  At‐large.  К  сожалению,  у  нас  всего 

осталось  10‐15  минут.  Итак,  рабочая  группа,  они  являются  очень 

важными.  И,  Сандра,  вы  не  могли  бы  нам  дать  обновленную 

информацию по работе этой группы и о том, что вы упоминали ранее? 

Вторая  задача,  которую  вы  упоминали,  была  она  внедрена  или  нет? 

Сандра? 

 

 

Спасибо. Да, я согласна, что эта нерешенная задача, она будет еще во 

время  сентябрьского  звонка  обсуждаться,  но  хотелось  бы 

поблагодарить  всех.  Я  готовлю  вместе  с  [неразборчиво],  особенно  с 

Хайди и с Джизеллой эту информацию. И мы готовим всех участников 

из  всех  NSO  и  [ACIS].  И  спасибо  большое  за  проведение  этого 

процесса.  Надеюсь,  что  он  может  быть  организован  очень  быстро  и 

своевременно.  Вся  помощь  приветствуется,  и  она  была  очень 

полезной. И Олевье послал  сообщение по  списку,  что вы все  знаете, 

кто будет участвовать от ALAC и RALO. Программа не изменилась, не 

были  внесены  изменения  значительного  характера…в  плане 

содержания  и  структуры.  Само  планирование  руководством  будет 

проведено.  Но,  к  сожалению,  информация  еще  не  доступна.  Но, 

конечно,  будет  хорошо  организовать  это  в  штаб‐квартире  или  быть 

вблизи штаб‐квартиры  ICANN.  Это  нам,  конечно,  даст  определенный 

стимул. И в отношении обучения хотелось бы сказать, по крайне мере, 

3  мероприятия  для  такого  социального  характера  были 

запланированы.  И  с  другими  SO  [неразборчиво]  и  другими 

председателями  и  лидерами  будут  организованы  встречи.  Будет 
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здорово  нам  организовать  такого  рода  мероприятия.  И  3‐е 

мероприятие будет организовано, и мы надеемся, на пляже,  в  такой 

расслабленной  обстановке.  Конечно,  у  нас  нет  специальных 

преподавателей  на  этих  курсах,  у  нас  есть  просто  координаторы 

специальные, которые организаторы. В настоящий момент у нас как‐

бы смешанная группа, как посредников, так и участников. Так, что мы 

предоставим  руководство  всем  участникам  и  обеспечим 

информацию,  которая  им  так  необходима.  Есть  ли  еще  какие‐то 

вопросы, которые вы хотели бы мне задать? Я буду рада ответить на 

них. 

 

 

Поздравляю вас снова за то, что вторая рабочая группа академическая 

имеет такой большой успех в своей работе. Мы очень рады, то что мы 

проведем такие замечательные 2 дня в работе. Итак, сейчас мы будем 

получать  информацию  нашей  рабочей  группы  по  передаче  функций 

IANA.  И  Жан‐Жак  Субрена  и  Мохамед  Эль  Башир,  который 

предоставит нам обновленную информацию. Я думаю, что в четверг у 

них  будет  звонок,  на  который  все  приглашены,  чтобы  все  могли 

получить  последнюю  информацию  относительно  их  прогресса.  Жан‐

Жак, пожалуйста. 

 

 

Я  не  знаю,  присутствует  ли  Мохамед  во  время  звонка.  Олевье, 

предлагаю,  чтобы  говорил  Мохамед.  Однако,  если  он  не 

присоединился к телеконференции, тогда я буду говорить.  
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Да,  к  сожалению,  Мохамед  не  на  звонке.  Так,  что,  Жан‐Жак, 

пожалуйста, Вам слово. 

 

 

Спасибо. Итак, была 3‐я телеконференция ICG, она сконцентрирована 

в  основном  на  одной  теме,  а  именно  RFP.  Я  дам  вам  некоторые 

подробности  относительно  всей  атмосферы.  Я  сам  вначале  задал 

вопрос,  почему  была  такая  четкая  разница,  как‐бы  дискриминация, 

между  операционными  сообществами,  с  одной  стороны,  и  всеми 

остальными  сообществами,  с  другой  стороны  в  проекте RFP.  И  было 

мне  указано,  что  это  только  отражало  формулировку,  с  которой  мы 

уже  согласились  и  которая  включена  в  устав  ICG.  Поэтому  не  было 

никакой  необходимости  вновь  подымать  этот  вопрос.  Однако,  я 

настоял  и  я  обменялся  сообщениями  skype  с  другими  участниками, 

чтобы  убедиться  в  том,  что  я  не  был  слишком  грубым,  и  я  не  был 

слишком далек от позиции ALAC. Однако, мне подтвердили, что в At‐

large и ALAC они согласны с тем, что нет необходимости делать такую 

разделительную  разницу.  И  наша  борьба,  наша  сора  была 

относительно  того,  что  есть  технические  сообщества  либо 

оперативные  сообщества,  которые  будут  иметь  возможность 

предоставить предложения. И я  говорю это предложения, а с другой 

стороны,  все остальные  сообщества,  а  именно  сообщества  конечных 

пользователей  и  так  далее  –  они  только  будут  иметь  возможность 

предоставить свой вклад. И это может показаться не совсем важным, 

однако,  что  касается  других  тем,  с  которыми  мы  имели  дело  в 

последние  недели  в  ICG,  это  более  глубокая  тема,  это  не 
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поверхностная  тема,  поэтому  такое  неравенство  между 

оперативными  сообществами  и  сообществами  пользователей,  с 

другой стороны, мне не кажется справедливым, поэтому я задал этот 

вопрос  моим  коллегам:  в  чем  смысл  создавать  ICG,  если  не  будет 

равенства среди всех представителей  ICG, будем ли мы представлять 

ALAC  либо  другие  сообщества?  И  первые  10‐15  минут  этого  звонка 

были  очень  сложными,  и  я  был  единственным  человеком,  который 

защищал  эту  позицию.  Затем  люди  поняли  мои  возражения.  И 

некоторые  из  них  предложили  даже  золотую  середину.  Яри  Аркко 

был одним из этих людей, который был очень полезным. И то, что мы 

сейчас решили, то, что мы дадим где‐то 2 дня себе для того чтобы мы 

смогли  разобраться  с  этой  проблемой,  чтобы  проект RFP  был  более 

приемлемым,  особенно  для  широкого  сообщества.  Затем,  я  думаю, 

что я вам всем послал краткую ссылку относительно этого  собрания. 

Также были предложены некоторые поправки от моих коллег из ICG. У 

меня еще не было возможности, чтобы это все прочесть после звонка, 

который  мы  только  что  закончили.  Однако  после  этой 

телеконференции  я  посмотрю  на  эти  поправки,  и  я  проинформирую 

нашу рабочую  группу по передаче функций  IANA. И я попрошу вас о 

комментариях.  И,  конечно,  я  сам  пошлю  свою  реакцию  и  мое 

предложение  коллегам  ICG.  Извините,  это  был  немного  слишком 

подробный  отчет.  Однако  я  надеюсь,  что  это  предоставляет  вам 

хорошую справочную информацию относительно этого звонка. 

 

 

Спасибо  большое,  Жан‐Жак.  Спасибо  за  подробную  информацию 

относительно телеконференции рабочей группы по передаче функций 
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IANA. Жан‐Жак, ваша группа будет иметь телеконференцию в четверг. 

И я надеюсь,  что у нас к  этому времени уже будет  создана позиция, 

которую мы согласуем по списку рассылки. И если вас интересует эта 

тема,  пожалуйста,  присоединитесь  к  рабочей  группе  по  передаче 

функций IANA либо присоединитесь к телеконференции в четверг. Это 

будет иметь место в 14:00 UTC. Конечно, вы можете получить все эти 

подробности из списка рассылки. 

 

Итак, давайте продолжим. Следующее у нас – группа обзора CROPP. К 

сожалению, Дев Ананд не смог присоединиться к телеконференции. У 

нас, по‐моему, нет других участников этой группы обзора CROPP. Это 

пилотная  программа  по  информационно‐разъяснительной  работе.  К 

сожалению,…  мы  можем  получить  их  отчет  во  время  следующего 

звонка, в следующем месяце. 

 

Итак,  следующее  у  нас  –  рабочая  группа  по  будущим  вызовам,  в 

которой  участвует  Эван Лейбович  и Жан‐Жак  Субрена.  Я  знаю,  что  у 

вас очень много деятельностей имеет место в этой рабочей группе. Не 

знаю, кто будет говорить. Жан‐Жак, вы будете говорить или Эван?  

 

 

И  только  в  интересах  времени  я  просто  кратко  скажу,  что  рабочая 

группа по будущим вызовам встретилась вчера, и у вас есть на экране 

результаты этого собрания. То, что мы собираемся делать, – это мы не 

хотим  дублировать  другие  усилия,  которые  имеют  место  по 

подотчетности.  Однако,  мы  будем  продолжать  работу,  над  которой 

мы всегда работали в рабочей группе по будущим вызовам. Конечно, 
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подотчетность  не  является  самой целью,  это –  способ добиться  этой 

цели, поэтому мы не будем продолжать работать над этим. То, что у 

вас  перед  глазами,  это  как‐бы  мини‐устав,  который  перечисляет 

некоторые темы, которые мы будем обсуждать в этой рабочей группе. 

Этот  документ  будет  доступен  всем.  Мы  опубликуем  его  на  нашем 

сайте. Поэтому люди, которые приходят из других тематических групп, 

из ATLAS, они приветствуются, если они хотят к нам присоединиться. 

Необязательно  у  вас  есть  возможность  прочесть  этот  документ.  Я 

думаю,  что,  основываясь  на  нем,  у  нас  будет  возможность  хорошо 

поработать. И, пожалуйста, присоединяйтесь к нашей рабочей группе 

и следуйте за тем, что мы делаем. 

 

 

Спасибо  большое  за  это,  Эван.  Я  прошу  прощения,  что  я  так  быстро 

говорю,  однако,  вы  ограничили  мое  время.  Спасибо  за  эту 

информацию, и я прошу прощения у переводчиков за то, что мы все 

быстрее  говорим,  и  все  меньше  времени.  Еще  одна  вещь,  которую 

рабочая  группа  по  будущим  вызовам  собирается  рассмотреть,  –  это 

общий  процесс  подотчетности  ICANN.  В  обсуждениях…  я  также  вам 

поставил  некоторую  ссылку  к  диаграмме.  И  я  знаю,  что  вы  сможете 

увидеть  также  ссылку  на  рабочую  группу  с  представителями  многих 

сообществ,  которые  будут  работать  над  темой  подотчетности.  И  я 

надеюсь,  что  в  ней  сможет  участвовать  как можно больше людей.  Я 

знаю, что у нас есть также группа по передаче функций IANA. И все это 

будет опубликовано на сайте. И в этом будет участвовать также GNSO. 

И  у  нас  также  будет  создана  группа  общественных  экспертов  из 

правительств. Я думаю, что эта последняя диаграмма, которая может, 
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в принципе, позже измениться. У нас также будут посланы заявления 

об  заинтересованности  от  ALAC,  чтобы  мы  смогли  выбрать  одного 

члена  из  At‐large,  который  будет  участвовать  в  этой  группе.  У  нас 

также  был  создан  коллективный  комитет,  в  который  были  внесены 

некоторые  изменения.  И  некоторые  из  участников  этого  комитета 

будут подавать  заявки на участие в  следующем кабинете. По крайне 

мере,  3  члена  из  каждого  региона  участвуют  в  этой  выборной 

комиссии.  И  группа  по  подотчетности  ICANN,  и  по  управлению 

использования Интернета, которая будет создана. У нас, конечно, еще 

нет даты начала деятельности этой координационной группы, однако, 

возможно, она начнет действовать к встрече в Лос‐Анжелесе.  

Так, Алан Гринберг, у вас краткий комментарий.  

 

 

Я  потерял,  сколько AC  и  SO  будут  участвовать  в  этом.  Я  знаю,  что  7 

консультантов,  значит,  что у нас будет по 1  консультанту на  каждого 

члена  группы. Не знаю,  хотим ли мы проконсультироваться по этому 

поводу. 

 

 

Спасибо  большое,  Алан.  И,  конечно,  это  то,  что  я  хотел  и  раньше 

сказать  коллегам.  Да,  да,  очень  много  людей,  но  вопрос:  какая 

рекомендация  будет  предоставлена.  Обсуждение  все  еще  идет. 

Кстати, и рабочая группа по будущим вызовам сейчас обсуждает это. 

Но  обе  группы,  как  работа  кросс‐сообщества,  а  также 

координационная группа, работают вместе и обсуждают это. Так что у 

нас уже закончилось время. Так что будет затем, конечно, проведена 
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последующая  работа  со  стороны  рабочей  группы  по  будущим 

вызовам. У нас есть 2 информации, что  IGF скоро будет проводиться. 

Затем 10 сентября. Вы можете посмотреть это на ссылке, вы увидите 

таблицу,  которая  покажет  всю  деятельность,  которая  происходит  и 

будет происходить,  где члены сообщества At‐large будут участвовать. 

Все это изложено в таблице. Она довольно длинная. И вторая ссылка… 

был  небольшой  звонок  о  брифинге  в  связи  с  различными  видами 

деятельности.  И  это  было  проведено  со  стороны  персонала  ICANN. 

Марилия Масиэль,  которая  руководила,  была  во  главе  этой  работы. 

Это по поводу того, что будет проведено и будет обсуждено на IGF со 

2‐го по 5‐е сентября. Так что, посмотрите, перейдите по этой ссылке. 

Итак, Жан‐Жак, вы хотите высказаться? 

 

 

Да,  хотелось бы  сказать,  что рабочая  группа  по переходу…заседание 

будет  проведено  на  полях  этого  IGF  6‐го  сентября.  И  я  буду 

участвовать в работе через удаленное участие, через Adobe Connect.  

 

 

Хорошо, спасибо большое за это дополнение, Жан‐Жак. И сейчас мы 

можем перейти к нашему последнему пункту этой повестки дня – это 

любые  другие  вопросы.  Итак,  было  дополнено,  это  выборы  членов 

для  координационной  группы  по  переходу  координирующей  роли 

функций IANA. Итак, полное молчание. Еще другие вопросы, если нет 

никаких дополнений. Хорошо. 

 

Итак,  я  должен  вам  заметить,  это  связано  с  выборами  для  членов 



ATLAS II Debrief Call – 26 August 2014                                                                   RU 

 

Page 57 of 57 

     

LACRALO  для  комитета  NomCom.  И  первое  голосование  проведено 

LACRALO,  чтобы  показать,  какие  кандидаты  были  готовы  для 

номинации в NomCom. И затем последующая работа. В последующем 

остались 2 кандидата, которые заручились поддержкой LACRALO. И не 

было  найдено  большинства.  Ни  один  не  набрал  более  50%.  Они  не 

получили  большинства  голосов.  И,  так  что,  это  была  просто  ничья.  В 

результате  мы…Когда  происходят  такие  как‐бы  ничьи,  необходимо 

решить  нам,  провести  голосование  нам.  Я,  как  председатель  ALAC, 

должен  дать  свой  голос  в  пользу  первого  или  второго  кандидата.  Я 

решил  следовать  рекомендации  RALO  и  LACRALO,  и  поэтому  я 

проголосовал  за  Сильвию  Херлейн,  за  то,  чтобы  она  была  выбрана. 

Конечно,  ситуация  эта  просто  невероятная.  У  нас  было  получено 

равное  количество  голосов  за  каждого  кандидата.  Это  была 

беспрецедентная  ситуация.  Это  необходимо  рассмотреть  еще  в 

нашем  уставе.  Итак,  мы  уже  подходим  к  концу  нашего  звонка. 

Хотелось бы поблагодарить вас всех за участие в течение почти 2‐х с 

половиной  часов  в  этом  звонке.  Мы  провели  очень  интересное 

обсуждение. Спасибо большое переводчикам за  то,  что они провели 

свое  время  с  нами.  Так  что  спасибо  большое  за  это.  Доброе  утро. 

Добрый день всем. Добрый вечер. И до  свидания.  Спасибо большое 

за вашу работу. Спасибо, спасибо.  

 

Все прощаются. Большое спасибо. 

 


